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Hallo zusammen,

kurz zu mir: Alter 31, Beginn des Haarausfalls ab dem zwanzigsten Lebensjahr mit Ausbildung
der Geheimratsecken. Mittlerweile auch kleine lichte Stellen am Hinterkopf (bei hellem Licht zu
sehen) 

Ich nehme seit Dezember 2009 durchgehend Tabletten mit dem Wirkstoff Finasterid und
Minoxidil. Größtenteils die 1mg aus deutschen Apotheken, für kurze Zeitabschnitte auch
Präparate aus dem Ausland. Nebenwirkungen habe ich nicht festgestellt. 

Letztes Jahr im Herbst und auch diesen Herbst habe ich aus finanziellen Gründen für ca 2
Monate die 5mg Tabletten geviertelt ( Marke Finasterid Aurobindo 5mg). Dieses Jahr benutze ich
die 5mg Tabletten seit ende September, also ca 2 Monate. Ich teile die Tabletten mit einem
Tablettenteiler aus der Apotheke und bewahre die restlichen Viertel in einer kleinen
verschraubbaren Box für Kontaktlinsen auf.

Leider ist mir, wie beim letzten mal, aufgefallen, dass ich nun wieder vermehrt Haarausfall habe.
Allein vor dem Duschen, wenn ich mit den Händen ein paar Sekunden durch die Haare fahre,
fallen mir im Schnitt 150 Haare aus. Wahrscheinlich sind es beim Duschen und danach noch
Weitere! 

Ich habe in den 6 Jahren Einnahme gemerkt, dass sich mein Status nicht sehr viel verschlechtert
hat. Finasterid kann den Haarausfall bei mir nicht komplett stoppen, bremst ihn aber stark ein.
Das fällt mir oft auf, wenn ich Bekannte sehe, die damals einen ähnlichen Status hatten und
mittlerweile eine Glatze tragen. 

Ich weiß, dass viele Leute hier im Forum der Meinung sind, dass 5mg geviertelt bei ihnen hilft,
vielleicht tut es das auch, aber ich bin der Meinung, dass 5mg geviertelt bei mir persönlich
wirkungslos sind.   

Mich würde dennoch eure Meinung interessieren und eure Erfahrungen zu dem Thema. Gibt es
Leute, die auch schon beides ausprobiert haben? Gibt es Leute, die meiner Meinung sind. Oder
sagt ihr, dass ist alles nur Einbildung meinerseits?

Es wundert mich, dass ich trotz Finasterid ca 150 Haare vor dem Waschen verliere.Was ja
bedeuten würde, dass es zur Zeit deutlich über 200 pro Tag sind, trotz Einnahme von
Finasterid seit sechs Jahren! 

Ich werde in den kommenden Wochen wahrscheinlich wieder auf die 1mg Tablette umsteigen und
die Entwicklung beobachen.  
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